

La ministre du Développement international Marie-Claude Bibeau au Soudan du Sud, juin 2017.

« Au Soudan du Sud, des normes et des attitudes sociales et institutionnelles rigides empêchent d'inclure les femmes et leurs droits dans le processus décisionnel local, régional et national. Afin d'aider à surmonter cet obstacle, l'ambassade conjugue le militantisme et les programmes, par exemple en soutenant des organisations communautaires de promotion des droits des femmes dans les efforts qu'elles déploient pour faire valoir ces droits et en travaillant avec des femmes chefs de file cherchant activement à faire en sorte que le processus de paix favorise l'avancement des intérêts des femmes. »

– Diplomate canadien au Soudan du Sud